

Gut Leben in der Stadt und auf dem Land, in Ost und West

Auf die CDU ist Verlass: Wir stehen für gleichwertige Lebensverhältnisse, Zusammenhalt und Chancengleichheit. SPD und Grüne konzentrieren sich auf die Metropolregionen und große Städte, das Land bleibt auf der Strecke. Geht es nach Rot-Grün, soll das Land allenfalls für Idylle sorgen, kostengünstige Lebensmittel und Erneuerbare Energien liefern.

- Regionen im Strukturwandel – Innovationsfähigkeit weiter stärken.** Wir bringen mehr Bundeseinrichtungen und Behörden aufs Land. Wir kümmern uns um die Ansiedlung von Unternehmen und Forschungseinrichtungen in den Regionen. Wir achten vor allem auf Gebiete, die vor dem Kohleausstieg stehen. Wir bauen die Infrastruktur und die Wirtschaftsbeziehungen zwischen Stadt und Land, zwischen Regionen und auch zu unseren Nachbarstaaten aus. Das Planungsrecht werden wir vereinfachen.
- Wir vertrauen den Menschen vor Ort.** Wir setzen auf das Engagement, die Kreativität und die Begeisterungsfähigkeit der Menschen in den Regionen. Über Einsatz von Fördergeldern soll vor Ort entschieden werden. Wir unterstützen regionale Initiativen. Wir wollen junge Leute für's Land begeistern. Mit Heimaagenturen wollen wir über Chancen, Arbeitsplätze, Bau- und Wohnmöglichkeiten auf dem Land informieren. Wir erhöhen die Junglandwirte-Prämie und unterstützen Agrar-Startups.
- Nachhaltiger Tourismus – alle Regionen anschließen.** Wir bauen den nachhaltigen Tourismus aus und schließen touristische Regionen mit Bussen und Bahnen besser an. Wir bauen das touristische „Radnetz Deutschland“ und die E-Ladeinfrastruktur aus.
- Neue Chancen in der Land- und Forstwirtschaft.** Wir geben Land- und Forstwirten Zukunftsperspektiven. Durch mehr Wertschätzung und Wertschöpfung für heimische Lebensmittel. Wir schaffen Planungssicherheit für den Bau von Tierwohl-Ställen. Wir werden eine marktfähige Entlohnung für den Beitrag sicherstellen, den Wald und Grünland zur Bindung von CO₂, zur Produktion von Sauerstoff und Sicherung der Biodiversität leisten.
- Ehre für das Ehrenamt.** Wer fürs Ehrenamt unterwegs ist, soll in Bussen und Bahnen kostenlos mitfahren dürfen. Wir unterstützen die Laien- und Amateurmusik und die freien Ensembles und führen das Förderprogramm „Kultur im ländlichen Raum“ fort.
- Smart in Stadt und Land.** 15 Milliarden Euro stehen für Gigabit-Anschlüsse bereit. Unser Ziel: ein flächendeckendes 5G-Netz bis 2025. Wir bauen Schienen und Straßen aus – zwischen den Regionen und auch zu unseren Nachbarstaaten in Osteuropa.
- Vorfahrt für Landärzte.** Wir schaffen 5.000 neue Medizinstudienplätze und erhöhen die Landarztquote.
- Zukunftsregionen schaffen.** Zur Modernisierung des Landes gehen wir neue Wege in der Förderpolitik. Städte und Umland müssen zusammen gedacht werden, Gemeinden gemeinsam Probleme lösen. Wir wollen nur fördern, was ganze Regionen voranbringt.
- Mobilität und Nachhaltigkeit verbinden.** Wir bekennen uns zum Individualverkehr. Statt Verbote sind intelligente Lösungen gefragt. Mit Investitionen in Schiene und Straße fördern wir die Verbundenheit zwischen Stadt und Umland.
- Lebensgefühl in Stadt und Land verstehen.** Wir werden die Innenstädte beleben – mit attraktiven Einkaufsflächen und grünen Erholungsorten. Für Kunst und Kultur werden wir unsere erfolgreiche Kulturpolitik fortsetzen.

Mehr zum Thema:



www.ein-guter-plan-fuer-deutschland.de